

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Salvador J. Simán

• **FUSADES promueve producción**  
El Sr. Salvador J. Simán, Presidente de FUSADES indica que esa institución promueve de diferentes maneras la producción nacional, principalmente cuando se trata de artículos de exportación.

• **Dos mueren y uno agoniza de rabia**  
Dos menores han muerto y otro agoniza en el Hospital de Santa Tecla, víctimas de rabia, por no haber acudido a los servicios de salud, con la urgencia del caso, informa la Unidad de Epidemiología de Salud Pública. (Inf. Pág. 3).

• **Créditos a pequeñas empresas**  
Un millón quinientos veintitún mil colones ha logrado el Programa de Promoción a la Pequeña Empresa y Microempresa, de FUSADES. Así fue informado por ese organismo. (Inf. Pág. 2).

• **Exportar es preocupación constante**  
La Sra. Elisa de Valiente, de COEXPORT, informa que esa entidad se preocupa por brindar asesoría a las empresas que buscan colocar sus productos en el extranjero.

• **Sólo con carnet se podrá votar**  
Solamente con el Carnet Electoral podrá el ciudadano emitir su voto en las elecciones venideras, informa el Consejo Central de Elecciones, CCE. (Inf. Pág. 3).

• **Retiran dictamen**  
Un dictamen desfavorable a las peticiones de COVEBIL y ASEBIL fue retirado de la agenda de la plenaria de ayer en la Asamblea, para buscarle nuevas soluciones. (Inf. Pág. 27).

• **Aeronáutica Civil se apega a Ley**  
El Cnel. Benjamín Trabanino, Director de Aeronáutica Civil, afirma que esta dependencia trabaja estrictamente apegada a la ley, en cuanto a la concesión de autorizaciones.

• **Medicamentos nacionales recetarán**  
Un cuadro básico de medicamentos a recetar por los médicos que atienden al magisterio, ha elaborado Bienestar Magisterial, a fin de apoyar el consumo de medicamentos nacionales. (Inf. Pág. 3).

• **Salvadoreños electos en Congreso**  
Dos salvadoreños del Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada, han sido elegidos Vicepresidentes del IX Congreso Iberoamericano de Seguridad Social.



Sra. Elisa de Valiente



Cnel. Benjamín Trabanino

# 6 horas tardaron ayer en declarar ex cadetes

Rodeados de estrictas medidas de seguridad, declararon ayer en el Juzgado 20. de Paz, los ex-cadetes indiciados en la muerte del Cnel. José Guillermo Fuentes Ayala.

El juez, Br. Carlos Mario Nolasco Guerra, bloqueó hasta donde pudo, por más de seis horas, la labor de los periodistas, impidiendo su acceso al citado tribunal.

La diligencia, que pudo haber terminado en cinco horas (de 9:00 a.m. a 2:00 p.m.), se prolongó por acaloradas preguntas y repreguntas de fiscales y defensores.

El primero en declarar fue Alvaro Emilio Moreno Hernández, quien al igual que su compañero, José David Garcilazo Díaz, dijeron que ignoraban en el momento de la acción, ocurrida en la madrugada del sábado 16 del presente mes, en un negocio de la colonia Escalón, que el fallecido fuese el Cnel. José Guillermo Fuentes, en ese entonces Ejecutivo de la Brigada de Artillería.

Ambos dijeron encontrarse en el interior de un vehículo, listos para marcharse del lugar, después de haber sido

—Pasa a la página 28—

# Créditos para microempresas

Créditos a 756 pequeños y microempresarios con un monto de un millón 521 mil colones ha logrado el Programa de Promoción a la Pequeña y Microempresa, PROPEMI, de FUSADES.

Así lo dio a conocer anoche esa gremial, durante la clausura de un curso de capacitación a cien pequeños y microempresarios.

El comunicado de prensa entregado dice lo siguiente: "El Programa de Promoción a la Pequeña y Microempresa PROPENI, de FUSADES, celebró anoche en el Auditorium Francisco de Sola, de la

ASI, la entrega de cien diplomas de capacitación administrativa a igual número de empresarios que durante el mes de mayo terminaron su capacitación.

Fue informado que desde que se inició el Programa de Capacitación en abril de 1986, se han capacitado 756 pequeños y microempresarios que han recibido su diploma y aprobado un total de 223 créditos por un monto de 1 millón 521 mil colones que hace un promedio por crédito de 6,820 colones.

En esta oportunidad el personal de

—Pasa a la página 29—

# Sugieren centros para comercializar árboles

Crear centros de comercialización de arbolitos accesibles a la ciudadanía, y hacer así una realidad la campaña de reforestación, propone "Co-Urban, S.A. de C.V."

En nota de reconocimiento a la campaña de reforestación que lleva a cabo LA PRENSA GRAFICA, Co-Urban Ingenieros-arquitectos, expresa sus sinceros deseos de colaborar con la campaña, para que ésta sea una realidad.

La nota recibida dice así: San Salvador, 14 de mayo de 1987. Señores LA PRENSA GRAFICA. Presente.

Estimados señores:

Siempre me han causado admiración y respeto los esfuerzos desarrollados por ese periódico en mantener una campaña de gran sensibilidad social, como lo es el de la reforestación, más aún, cuando los responsables de ese prestigioso informativo han sobrepasado los límites de su propio medio, trasladando su campaña a la radio y la televisión.

Es innegable que los ciudadanos debemos reconocer los esfuerzos de LA PRENSA GRAFICA por mantener su

—Pasa a la página 29—

## Editoriales

• **Anuncian nuevas medidas económicas**  
Economía anuncia que el Presidente de la República, dará a conocer nuevas leyes para sentar las bases de una estabilización. Según sus promotores, son consecuencia de las medidas anteriores, y confirman las especulaciones sobre un "tercer paquetazo". Son decisiones que quedarán pendientes después del "segundo paquetazo", y forman parte de las recomendaciones de los organismos internacionales que dan asistencia financiera al gobierno. (Información en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

• **Menor recaudación de impuesto sobre renta**  
(Viernes 28 de mayo de 1937). El Ministerio de Fomento informó ayer, que la actual recaudación del impuesto sobre la renta, hasta este momento es considerable menor que la correspondiente a igual fecha del año pasado. Pero aclaró que la razón es porque este año se comenzó a recaudar los impuestos en abril, y el año pasado en marzo. Además, explicó Fomento, al final de este periodo de recaudación, el total de este año superará en mucho al del año pasado.

## Indice

Nacionales/2-3  
Internacionales/4-5  
Editoriales/6-7  
Sociales/8-28  
Cartas a María/14

Hermano Pablo/24  
La Cámara/28  
Platillos/28  
Deportes/32-34  
Cómicos/36-38

Horóscopo/37  
Clasificados/40-41  
Cines/50-59  
Tips de César Temes/52  
Indicador/56



LIBRERIA FLOTANTE. El barco con bandera de Singapur "Logos", la primera Librería Flotante del mundo, estará en el país del 17 al 28 de junio. Es operado por el programa internacional "Educa-

tional Book Exhibits", entidad sin fines de lucro. Esperan sea visitado por alumnos de colegios, escuelas públicas y privadas y público interesado en el campo de la cultura y la educación.